Segovia

25/06/18

Prensa: Diaria

Tirada: 1.461 Ejemplares
Difusión: 1.232 Ejemplares

d: 11892326

Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 1.178,00 € Área (cm2): 576,0 Ocupación: 65,98 % Documento: 1/1 Autor: :: m. á. lópez Núm. Lectores: 4928



Miembros del Centro segoviano, con los premiados en el escenario del teatro Juan Bravo. :: FOTOGRAFÍAS DE ANTONIO TANARRO

Premios para la Segovia presente

El Centro
Segoviano de
Madrid entrega
sus galardones
anuales en un
emotivo acto en el
teatro Juan Bravo

:: M. Á. LÓPEZ

SEGOVIA. Algunos de los distinguidos por el Centro Segoviano de Madrid en sus premios anuales no viven en la ciudad o en la provincia, forman la «Segovia ausente», aunque con quienes componen la «presente», que trabajan y viven, comparten «un solo corazón» y son «la Segovia entera», en palabras del presidente de la casa segoviana con sede en la capital de España, Antonio Horcajo. Son pues, todos, miembros de la Segovia presente, de la actual y



El grupo de dulzaineros interpreta la 'Entradilla' como homenaje a todos los premiados..

de la que presumen por procedencia o adopción. Este es el espíritu que anima la concesión de los premios 'Tierra de Segovia: sus hijos y sus obras' que otorga desde hace veinticuatro años la institución casi centenaria, y que decidió el pasado 2 de junio. La entrega de estos premios la realiza el Centro durante la celebración del Día de Segovia, que tiene ya 88 años, y en esta ocasión fue en el escenario del teatro Juan Bravo, con la presidencia compartida por el presidente de la Diputación Provincial, Francisco Vázquez, y el concejal Ramón Muñoz-Torrero, en representación del Ayuntamiento, ambos encargados de entregar los diplomas a los premiados, personas e instituciones porque en varios casos son distinciones colectivas.

En honor de todos ellos, un selecto grupo de dulzaineros, entre ellos Joaquín González y Carlos de Miguel, acompañados de la caja y el tambor, interpretó la 'Entradilla' completa, y después cantó la Coral Voces de Castilla que dirige Marcos Castán, que luego cerró el acto después de que todos, jurado, premiados y público, entonaran el Himno a Segovia.

Fue una hora y media de elogios v de unión también de la Segovia actual y la del pasado, de los personajes que inspiran los premio s y los distinguidos en esta edición, que recogieron la empresaria Pilar González de Frutos, por su trayectoria profesional; el intendente jefe de la Policía Local, por 33 años de servicio a la ciudad; Sara Dueñas, diputada de Cultura de la Diputación, por la labor de los bibliobuses; Juan Martos, cronista de Bercimuel, por sus estudios de la historia segoviana; Antonio Linaje, en nombre de la Universidad de Salamanca; el teniente coronel José Luis Ramírez, por la tarea asistencial y de seguridad de la Guardia Civil en la provincia; el pintor José Luis López Saura, madrileño pero conservador en sus cuadros de los paisajes y los paisanajes segovianos, y el empresario Onésimo Migueláñez, «figura indiscutible de la golosina», que elogió a todos después de recibir emocionado su premio a la mejor travectoria empresarial. En su alocución recomendó a los jóvenes que «nunca se rindan y lleven a Segovia por bandera», como él: «Siempre he dicho que soy de Segovia, y esto me sigue abriendo muchas puertas».

